

スピリチュアルマン誕生秘話 PDF 版



著:マニティスマニア人

はじめに

この内容は、2022年3月31日にアメブロにて残していた「スピリチュアルマン誕生秘話 そして、ローカルヒーローへ」を再推敲したものです。

新しい何かをまた作るより、今年が10周年記念だからもう一度おさらい的なことにしようと思いつきました。

真のスピリチュアリズムに触れて、私自身生き方が変わったことは事実ではありますが、他の人にもそういう生き方ができるとは思えないのです。何故なら、殆どの方は現世利益や自分だけ、今だけ、お金だけという執着にとらわれている方が大勢。また、その場しのぎで「はいはい」と聞き逃している時点では、まだスピリチュアルとは、どういうものか分からぬのでしょう。でもいいのです。何かあってあなた自身がその時に目覚めていけばそれで一つ成長していくんだから。

スピリチュアルマン誕生秘話としてアメブロだけに、残しておくに留まつたが、この際だから、推敲しなおして形にしておきました。どうぞ、最後までお読みいただけすると幸いです。

スピリチュアルマンがどのようにして誕生したのか、ご存知でしょうか？知りたくもないからって、逃げないでください。ここ重要です！



そもそも先代のスーパーマニア人K（キング）がスピリチュアルソングを歌っていたせいです。※上記の画像参考

スピリチュアルソングとは、靈的真理を広めるために実名の私の体験談も踏まえることでリアルに伝えた曲のこと。スピリチュアリズムがなければ、私の人生もとっくに終わっていました。

当時は、歌とパフォーマンスを駆使して大阪方面で活動していたライブパフォーマー スーパーマニア人K。「キングマー

ク」というCDもリリースし、「天下一音楽会」という勝ち抜き戦のライブでのZeppe難波まで行ったという。そのZeppe難波にて、あのマニアダンスを披露した実績があったのに、もう彼らは永遠の眠りです。

2015.5.18（平日開催）の100回目のステージであった「スーパーマニア人伝説」のワンマンライブで活動を引退。

スピリチュアルマンが誕生するまでは、スーパーマニア人がスピリチュアリズムを歌で広めていたが、どうも広めるには限界を感じていたというのが正直な想いでした。

ライブ活動に終止符を打つ前の2014年から実は、他で「京都英雄同盟～Kyoto hero League～」に参加したこともあり、スーパーマニア人に変わった新ライブパフォーマー？を検討していました。それがスピリチュアルマンなのです。

スーパーマニア人の引退については、2014年の時から「もう潮時だな」と感じていたので、早めに構想していました。ですが、実際スピリチュアルマンのあのスーツ製作はまだ先の話です。月に1回その「京都英雄同盟～Kyoto hero League～」に参加し、色々話し合いました。他の方のヒーロー構想案もあり

ましたが、私程、真剣になる人はいなかつたような気がします。

先ほど申しました「スーパーマニア人伝説」のワンマンライブは、スピリチュアルマンが現れる伏線が貼ってあったのです。アメブロに書いている記事がありまして、そこからの記述です。

その後、ジャックとキングがマニア星に完全帰還するのでしたが、なんとヴァーチャルキャラクターでの敵デスハーデスが現れ、成す術もないまま、彼らが拉致されてしまいました。そして、マニアパワーも封印されてしまっています。どうしたら助けられる？

変身できない私はクイーンにしかなれず、マニア星に SOS をウルトラサインのように出していますが、、、。

客観的に何が何だか分からぬ記述ですが、ライブ活動していたスーパーマニア人には J (ジャック) 、 K (キング) 、 Q (クイーン) の 3 タイプがありました。上述のヴァーチャルキャラクターには、ライブ活動前の架空のスーパーマニア人 (現在の VC スーパーマニア人シリーズ) のことです。 (下記 URL 参照) 但し、マニア星からやってきたのは、 J 、 K だけで Q (クイーン) は全くの別物。なぜなら、、、、 (-_-;)

<http://www5c.biglobe.ne.jp/~mania4/kaisethu.html>

続く 2015.12.20 開催の「スーパーマニア人 For Ever～誕生！スピリチュアルマン～」のイベントで、アンドロメダ銀河のマニア星からやってきたスピリチュアルマンによって、デスハーデスに拉致監禁されたスーパーマニア人キング、ジャックを救うことができ、マニア星で彼らは永眠することができました。

肉体がもうないから、そうするしかなかったのです。(笑)

デスハーデスなんて、スピリチュアルアタック一発で消滅しました。かくして、スピリチュアルマンは、京都の地でその企画案は生まれたものの大阪日本橋のライブハウス（旧：AIN SNOW IN HALL）で初めてこの地球に降り立ったのでした。

※2025年現在は、フェアリーテイルズ大阪です。

その時点では、まだガワコスの精度はよくなかったけどね。こうして、スピリチュアルマンの活動は始まり、ローカルヒーローへの道を目指すことになりました。2017年3月頃、全国のローカルヒーローたちが集う日本ローカルヒーロー祭が9月30日～10月2日開催されるときいて、参加申し込みしました。

全国のローカルヒーローさんたちとお会いして、ガワコスの

精度を更にあげたくなつたのは、事実ですが、基本コンセプトは変わらず、歌でスピリチュアリズム普及を伝えているところであります。以降、3年続いて日本ローカルヒーロー祭に参加しました。ただ、裏方に回つたマニア人はまだ健在なので、その対決については、マニティスマニア人 VS スピリチュアルマンという漫画にて描かれるのであった。



スピリチュアルマン誕生秘話 PDF 版

著：マニティスマニア人

2025 年 3 月 31 日

スーパーマニア ザ・ワールド

<https://www5c.biglobe.ne.jp/~mania4/>